

Bayerischer Landtag

19. Wahlperiode

11.12.2023 **Drucksache** 19/137

Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 12.12.2023 – Auszug aus Drucksache 19/137 –

Frage Nummer 41 mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung

Abgeordneter Patrick Friedl (BÜNDNIS 90/DIE GRÜ-NEN) Wie zu lesen war, fehlte Staatsminister für Umwelt und Verbraucherschutz Thorsten Glauber bei der letzten bundesweiten Umweltministerkonferenz (UMK), weshalb ich die Staatsregierung frage, wie oft Staatsminister Thorsten Glauber seit November 2018 bei einer UMK fehlte (bitte tabellarisch aufführen: Datum der UMK, Anwesenheit aufgeschlüsselt nach: Staatsminister, Vertretung mit Mandat, Vertretung ohne Mandat oder keine Vertretung, Grund der Abwesenheit des Staatsministers), welche Gründe waren insbesondere für das Fehlen des Staatsministers bei der UMK in Münster am 01.12.2023 (bei der das Thema "Praxisleitfaden Wolf" besprochen wurde) ausschlaggebend, und warum nahm dort für den Staatsminister eine Vertretung ohne Verhandlungsmandat teil?

Antwort des Staatsministeriums für Umwelt und Verbraucherschutz

Die UMK tritt jährlich zweimal zusammen. Die Sitzungen sind im Regelfall auf einen Tag beschränkt. Vorgespräche und ein Kamingespräch finden im Regelfall am Nachmittag bzw. Abend zuvor statt. Jedes Mitglied kann sich durch einen Angehörigen seines Geschäftsbereichs vertreten lassen. Vertretungen erfolgen stets mit Verhandlungsmandat.